



**DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE**  
**OFFICE DES VINS ET DES PRODUITS**  
**DU TERROIR**

## COMMUNIQUE DE PRESSE

# Concours mondial de Bruxelles 2007

## Trois encavages neuchâtelois se distinguent

Trois encavages neuchâtelois ont décroché une médaille à l'occasion du Concours mondial de Bruxelles 2007, qui s'est tenu à Maastricht entre le 29 avril et le 1<sup>er</sup> mai 2007, soit une médaille d'or et deux médailles d'argent.

Grand rendez-vous des sommeliers et journalistes du vin, le Concours mondial de Bruxelles a été fondé il y a treize ans sous l'impulsion de Louis Havaux, actuel président de la Fédération internationale des journalistes et écrivains du vin (FIJEV).

Cette année, pas moins de 5.735 vins et spiritueux produits dans 47 pays ont été dégustés par 220 des plus grands dégustateurs, oenologues, sommeliers et journalistes internationaux.

### Deux cépages neuchâtelois en vedette

Les vins suisses présentés à ce concours ont remporté 11 médailles d'or et 36 médailles d'argent. Et le palmarès neuchâtelois met brillamment en valeur deux cépages : le Pinot Noir (1 médaille d'or et 1 d'argent), et le Pinot Gris (1 médaille d'argent).

Les encavages neuchâtelois lauréats sont les suivants :

- Les Caves Châtenay-Bouvier SA obtiennent une médaille d'or pour leur Domaine du Château Vaumarcus Pinot Noir 2005.
- Les Caves du Prieuré de Cormondèche remportent une médaille d'argent pour leur Goutte d'Or Pinot Noir 2005.
- Le Domaine E. de Montmollin Fils reçoit une médaille d'argent pour son Pinot Gris 2005.

### Pour de plus amples renseignements:

**Edmée Necker, cheffe de l'Office des vins et des produits du terroir (OVPT)**  
**tél. 032 889 42 15.**

Neuchâtel, le 9 mai 2007